



“...os haga aptos en toda obra buena para que hagáis su voluntad, haciendo él en vosotros lo que es agradable delante de él por Jesucristo; al cual sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén.” – Hebreos 13:21

Peticiones de Oración

Primer Curso Intensivo sobre Educación Cristiana Infantil en el mes de Julio.

Acto Oficial de Ceremonia de la IV Graduación de SIMES a realizarse en el mes de Agosto.

Fundación de un nuevo centro de estudios en la ciudad de Sonsonate y posibles contactos en el oriente del país.

Próximas Actividades

Jul 06 – Inicia Curso de Filosofía de la Educación Cristiana en Santa Ana.

Jul 06– Inicia Curso de Historia de la Iglesia Antigua en Santa Ana.

Jul 09 – Inicia Curso de Homilética en Santa Ana.

Jul 20 – Curso Intensivo de Educación Cristiana Infantil en Santa Ana.

Jul 26 – Finaliza Curso de Cosmovisión Cristiana en Ahuachapán.

Jul 27 – Inicia Curso del Evangelio de Marcos en cantón Ateos, Sacacoyo.

El escritor a los hebreos nos ofrece en este pasaje una sólida enseñanza respecto a uno de los asuntos de mayor interés en la vida cristiana: *la voluntad de Dios*. Sucede que en este contexto el hecho de llegar a ser aptos (gr. *katartizo*) es el anhelo divino de hacer que seamos completamente adecuados o totalmente habilitados para hacer la voluntad de Dios. La pregunta que esto implica es ¿cuál es la voluntad de Dios? Por supuesto que se refiere a ser conformados a la imagen de Cristo (Rom. 8:29) para ofrecer a Dios como resultado una vida piadosa que atrae a los elegidos que aún no han recibido a Cristo. El reto que esto supone es, si efectivamente podemos hacer la voluntad de Dios. Podemos estar tranquilos que lo podemos hacer porque es una obra de Él. No debemos olvidar que Jesús mismo hizo la voluntad del Padre al venir al mundo como un siervo sufriente (Heb. 10:7) y por tal razón, demanda que todos sus seguidores tengamos también como propósito hacer la voluntad de Dios en todo lo que somos, tenemos y hacemos (Heb. 10:36; 13:21). Así pues, la vida cristiana no es un simple ejercicio religioso diario; sino, el modelaje de la vida de Cristo en nosotros, la cual nos conduce a cumplir la santa voluntad de Dios, y en hacerlo, Él es glorificado. En el mes de Junio, nuestra experiencia en el ministerio nos condujo a entender este gran principio bíblico. Hemos observado a Dios ayudándonos a cumplir su voluntad en cada una de las actividades que SIMES ha desarrollado. La formación teológica tiene retos y dificultades, pero éstos solamente son los insumos que Dios utiliza para mostrarnos que Él es poderoso para hacernos aptos en esta buena obra ¡que es de Él!

Durante la primera semana hubo varias actividades académicas que atender. Inicié el día Sábado 01 viajando a la ciudad de Lourdes para dictar la segunda conferencia del curso de Eclesiología en el Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB). Fue una jornada de tres horas de conferencia en las que hubo mucho aprendizaje sobre las bases bíblicas y teológicas de la iglesia, su misión y su organización. El grupo sigue muy animado y cinco estudiantes ya están listos para graduarse en el mes de Agosto. El día Martes 04 se realizó la tercera conferencia del curso de Cristología en la ciudad de Santa Ana con los estudiantes del Instituto Bíblico Oasis (IBO). Estuvo presente la profesora Vivian Gutiérrez quien expuso tres horas de conferencia en las que hubo aprendizaje sobre diversos aspectos de la persona y la obra de Cristo. Este grupo de estudiantes está muy consolidado y seis de ellos se graduarán en el mes de Agosto. El día Sábado 08 viajé a la ciudad de Santa Ana para dictar la segunda conferencia del curso Filosofía de la Educación Cristiana en el Seminario Bíblico y Teológico Gracia y Verdad (SEBIT). Fue una jornada de tres horas de conferencia en las que se expuso el desarrollo de la educación en la Biblia y los principios de la educación cristiana. Este es el tercer curso que recibe este centro de estudios recientemente fundado y se espera que el próximo año puedan estar listos para graduarse del nivel de Diplomado.

La segunda semana trajo algunas dificultades familiares que debimos enfrentar. Desde el día Lunes 10, mi pequeño hijo Marvin Jr. presentó fiebres muy altas que luego se prolongaron durante tres días. Esto nos alarmó mucho y junto con mi esposa fuimos al médico para consultar. Después de algunos análisis, se diagnosticó que mi hijo tenía Dengue, que lo mantuvo incapacitado por doce días. Fue un proceso difícil para él debido a las constantes muestras de sangre que se debían tomar y al estricto reposo que debía guardar. Pero a pesar de esta dificultad, como siempre, Dios fortaleció a mi hijo y le hizo fuerte para soportar el proceso. Sentimos muy de cerca el apoyo de muchos hermanos y estudiantes de SIMES que se unieron en oración por esta causa. Debido a la atención que mi hijo necesitaba, muchas actividades administrativas planificadas para esta semana tuvieron que esperar. Mi esposa pidió permiso en su trabajo para apoyar con el cuidado de mi hijo durante el proceso. Agradecemos al Rev. José Ramírez, que a pesar de la distancia, siempre estuvo pendiente de nosotros. Le agradecemos por sus oraciones y por su comprensión en esta clase de situaciones.



El día Viernes 14 inició el curso de Cosmovisión Cristiana en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Estuvo presente el Lic. José Mario Corleto, profesor asistente de SIMES, quien dictó la primera de dos conferencias que ofrecerá en este curso. Fue una jornada de cuatro horas de conferencia en las que hubo mucha reflexión bíblica. El grupo de estudio se ha mantenido estable con catorce estudiantes. El día Sábado 15 inició el curso de Consejería Pastoral en Centro Teológico Misionero Bethel (CETMIB) de la ciudad de Lourdes, Colón. Estuvo presente el Lic. José Mario Corleto, quien dictó la primera de dos conferencias que se ofrecerán en este curso que tendrá una duración de seis semanas. Fue una jornada de tres horas de conferencia en las que se expuso las generalidades y los fundamentos bíblicos de la consejería. Debo agradecer a Dios por habernos bendecido con profesores fieles y dispuestos al servicio en la obra de Dios. Es nuestra oración que Dios les siga utilizando y añada a otros para servir en esta noble labor de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio.

Durante la tercera semana hubo pocas actividades académicas. El día Martes 18, mi esposa viajó a Santa Ana para recibir las tareas finales y evaluar las exposiciones de los estudiantes de Cristología. Ella estuvo sirviendo como profesora de este curso durante las ocho semanas previas. Cada estudiante debía tomar un pasaje cristológico y presentar un estudio exegético haciendo aplicaciones para la vida y el ministerio. El día Sábado 22 viajé a San Salvador para la elaboración de los Afiches y tarjetas del curso intensivo sobre Educación Cristiana Infantil que se desarrollará el 20 de Julio. Durante esta semana dediqué tiempo para retomar las actividades administrativas que estaban pendientes debido a la salud de mi hijo. Estuve procesando un total de veinte carpetas de inscripción de nuevos estudiantes de SIMES. Por ahora, solamente se han enviado algunas de ellas al Rev. José Ramírez, Decano de MINTS Centroamérica, debido a que varios estudiantes están gestionando algunos documentos que no tienen disponibles por deterioro o extravío. Se espera que en la primera semana de Julio se puedan terminar de procesar para enviarlas. El orden administrativo es una de las prioridades que mantenemos en SIMES; procuramos que cada estudiante haga su inscripción oficial en el tiempo oportuno y en la forma establecida por MINTS.

Durante la cuarta semana dediqué tiempo para viajar a los centros de estudios y hacer entrega de las tarjetas y afiche del curso intensivo sobre Educación Cristiana Infantil. En esta ocasión tendremos la visita del Rev. José Ramírez quien será expositor en esta conferencia, en que se utilizará su excelente libro *“Escuela Bíblica Infantil”* como manual del estudiante. Estamos orando para que Dios nos conceda desarrollar esta actividad y proveer a todas las iglesias representadas en la comunidad educativa de SIMES una formación integral en esta importante como es el ministerio de la niñez. El día Sábado 29 finalizó el curso Filosofía de la Educación Cristiana en Seminario Bíblico y Teológico Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana. El grupo realizó el examen final y entregó las tareas del curso. El grupo sigue avanzando muy animado.

Agradezco a Dios por habernos permitido finalizar todas las actividades académicas y ministeriales de este mes. Agradezco de forma muy especial a todos los hermanos y hermanas que fielmente siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y constantes oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo con mucho fervor para que la educación teológica siga llegando a quienes más lo necesitan en El Salvador.

A Dios sea la Gloria!!

Lic. Marvin Argumedo

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdo.com

